
                         

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL BUENOS AIRES 
 
 

ATA DA 15ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE BUENOS AIRES (Biênio 2023/2025) 

 

Local: Parque Buenos Aires Administração 
Data: 13/11/2024 
Horário: 14h 
 
1 – Informação preliminar 

A conselheira Luana informou que está fazendo uma campanha de doação 

de livros para a Geloteca e que, inclusive, já fez contato com algumas 

instituições educacionais. Informou também que a senhora que atua como 

voluntária na Geloteca está com problemas de saúde e pediu apoio dos 

conselheiros nesta campanha. 

2 – Participação de Visitante 

• O sr. Alberto Milani, do Conselho do Meio Ambiente da região, 

apresentou o objetivo geral de um projeto, financiado pela empresa 

Porto Seguro, para instalação de placas (produzidas com material 

reciclável) e um site voltado para identificação técnica das árvores do 

parque. 

• Informou que o projeto já está funcionando na Praça Largo Coração de 

Jesus, nos Campos Elíseos. 

• A administradora Luana solicitou que o sr. Alberto enviasse por e-mail 

o projeto da empresa proponente, assim cópia da placa apresentada 

para os conselheiros presentes na reunião, para compartilhamento 

com todos. 

• Ficou acertado que enquanto o sr. Alberto leva para a empresa Porto 

Seguro a possibilidade de incluir o parque Buenos Aires no projeto, a 

Luana encaminhe uma consulta à SVMA sobre a viabilidade de se 

avançar nessa proposta e em que termos. 

I. PAUTA: 

1. Prorrogação das eleições 



2. Alteração do regulamento no artigo 4º. Sobre novo horário de 

funcionamento do parque. 

3. Apresentação do estagiário 

4. Regimento Interno 

 
II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 
 

Item 1) Prorrogação das eleições 

•  Luana informou que: a) as inscrições para os novos conselhos de 

parques ocorrerão no período de 10 de março a 6 de abril de 2025; b) 

a eleição ocorrerá no período de 9 a 15 de junho de 2025; com o 

mandato do atual conselho encerra em 24 de junho de 2025. 

• A conselheira Nilcéa lembrou que o documento oficial das eleições já 

havia sido postado no grupo de whatsapp. 

Item 2) Alteração do Regulamento no artigo 4 sobre novo horário de 

funcionamento do parque 

• Esse item se restringiu a essa informação 

Item 3) Apresentação do estagiário 

• O estagiário Victor Ascenção de Santana começou sua atuação no 

parque no dia primeiro de novembro, é estudante de Biologia e tem 

como foco do seu TCC a diversidade de espécies da flora do parque. 

• A conselheira. Heloísa lembrou de um cadastro já existente a respeito 

na SVMA e orientou o Victor a recorrer a esse cadastro. 

• Luana registrou sua expectativa de apoio do Victor na questão de 

Educação Ambiental. 

Item 4) Regimento Interno 

• O Regimento interno aprovado pelos conselheiros recebeu alguns 

ajustes a saber: 

➢ Capítulo II, artigo 3º., ajuste voltado para uniformização 

conforme demais Regimentos Internos da pasta. 



➢ Capítulo IV, artigo 9º. e inciso VII do Artigo 12, ajustes 

decorrentes do Decreto de Reestruturação da Secretaria. 

➢ Artigo 17, parágrafos 3º., 4º. e 5º., ajustes com o propósito de 

dar três opções para agilizar a aprovação das ATAS: 1) 

assinatura física; 20 aceite via e-mail para o coordenador; 3) 

assinatura eletrônica criada em site gov.br 

➢ Parágrafo 7º. desse mesmo artigo, ajuste para supressão de 

siglas. 

➢ Capítulo VI, artigo 20, para o seguinte ajuste: as decisões dos 

conselhos são votadas entre os presentes, de reuniões onde o 

quórum foi atingido. 

➢ Parágrafo 2º. desse artigo: o ajuste voltou-se para retirada do 

possessivo SEU, uma vez que o suplente não é específico de 

um Titular e sim da cadeira 

• A Luana registrou que após a aprovação de todos do Regimento com 

esses ajustes, o Parque Buenos Aires será o quarto parque a ter seu 

regimento publicado no Diário Oficial 

III- INFORME: 

• O Requerimento de Informação referente à homenagem a ser 

prestada a uma frequentadora do parque, conhecida como “Princesa” 

já foi encaminhado. 

• O Requerimento referente às calçadas já foi encaminhado. O Gustavo, 

representante da Subprefeitura pede que a seja colocada a 

Subprefeitura como interessada nesse tipo de encaminhamento. 

• No dia 20 de novembro, às 11 horas, o parque terá um evento de 

contação de histórias, promovida por uma escola do bairro, que já 

pagou o preço público para uso do espaço. 

 

IV. ENCAMINHAMENTOS: 

• A administradora Luana compartilhará no grupo de whatsapp o 

Regimento com os ajustes feitos. 



• Os Conselheiros deverão aprovar o Regimento para que possa ser 

publicado no Diário Oficial. 

• A Luana consultará a SVMA sobre a pertinência do projeto 

apresentado pelo visitante da reunião. 

•  Luana compartilhará no grupo de whatsapp o projeto da  placa da 

proposta apresentada pelo visitante. 

Nada mais havendo a tratar, o coordenador do Conselho Gestor encerrou 
os trabalhos da décima quinta Reunião Ordinária do Conselho Gestor do 
Parque Buenos Aires. A próxima reunião será realizada no dia 08 de maio de 
2024 às 14 horas, na Administração do Parque. 

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de 
Presença, constante como ANEXO 1 desta Ata. 
 
 

São Paulo, 16 de novembro de 2024. 
 

Conferência: 
Luana Galvão R.S 
RF: 920.148.3________________________ 
Nome do Administrador 
Administrador do Parque  
Coordenador do Conselho Gestor 

 

 


